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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre a drástica redução de ônibus da
l inha T-17 aos domingos. AUTOR:
Vereador Ricardo Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que fomos procurados por munícipes relatando drástica redução de
ônibus da linha T-17 — Jardim Alvorada - UniABC aos domingos;
 
CONSIDERANDO que a população tem o direito ao transporte público;
 
CONSIDERANDO que o serviço de transporte público tem de ser adequado à necessidade
da população;
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

Por que há uma redução tão grande na frota de ônibus da linha T-17 aos domingos?
Existe alguma razão específica para essa diminuição?
Quantos veículos operam na linha T-17 durante os dias da semana, e quantos ficam
disponíveis aos sábados e domingos?
Qual é a média de passageiros atendidos diariamente pela linha T-17, e como essa
demanda se compara aos finais de semana, especialmente aos domingos?
Há planos para aumentar o número de veículos em operação aos domingos,
considerando a demanda ou necessidades da população?

 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de março de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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